

El ultraderechista Javier Milei se derrumba en las encuestas en medio de escándalo por venta de candidaturas en Argentina

El Ciudadano · 9 de julio de 2023

Empresarios, abogados y políticos han denunciado que el entorno del ultraderechista pide grandes cantidades en dólares a cambio de recibir su visto bueno para contender.



Por una candidatura, al menos 10.000 dólares. Por las más codiciadas, hasta 100.000. La Justicia investiga si el candidato de ultraderecha a la presidencia de Argentina, Javier Milei, ha vendido lugares en las listas electorales de su espacio político, La Libertad Avanza (LLA).

Empresarios, abogados y políticos han denunciado que el entorno del economista ultraliberal pide grandes cantidades en dólares a cambio de recibir su visto bueno para contender.

“(Javier) Milei ha establecido un sistema de franquiciado donde entrega el nombre, la imagen y bendice una fórmula, pero hay que pagarle a él. Los números son de los más diversos según el cargo. Una candidatura a gobernador anda cerca de los 100.000 dólares”, afirmó días atrás el economista y abogado liberal Carlos Maslatón, exaliado político de Milei.

Maslatón ratificó su denuncia el viernes pasado y declaró por más de una hora ante la Fiscalía, de acuerdo con su testimonio La Libertad Avanza tiene un sistema de selección de candidato que se basa en la cantidad de dinero que puedan aportar.

“Resultando cuestiones que revisten gravedad institucional, corresponde que el suscripto, en el marco de las facultades y obligaciones que tiene esta Fiscalía Federal con competencia Electoral, conforme el art. 146 quinquies del Código Electoral Nacional y los arts. 7 y 8 de la Ley Orgánica del Ministerio Público Fiscal nro. 27148, ordene la formación de una instrucción preliminar, a fin de determinar si los sucesos recopilados infringen la normativa que regula el proceso electoral”, planeta el escrito presentado por Maslatón a la causa ahora abierta.

La situación no es fácil para Milei, quien promete resolver la crisis hiperinflacionaria y la corrupción en Argentina, ya que a las acusaciones de Maslatón se suman las del empresario Juan Carlos Blumberg, quien ha acusado a integrantes del partido ultraderechista de vender candidaturas a cambio de 50.000 dólares.

“Hay gente que pagó y que la usaron. Lo más grave de todo esto es que esta gente ha hecho un negocio con la política”, detalló Blumberg en una entrevista radiofónica, citada por La Red 21 de Uruguay.

Milei se justifica

Ante el escándalo, [Milei](#) salió a defenderse y justificándose. “Los políticos tradicionales se financian con la plata del Estado. En Argentina la política se financia con la de los impuestos, se desvía la plata del pagador de impuestos a la campaña, así es como hacen política”, dijo.

En dialogó con Radio Rivadavia, aseguró que «esta es una persecución sobre mi persona, si tenes todo el aparato mediático tirando todo el tiempo sobre la misma persona y ocultando a los delincuentes, algo hay».

Luego agregó que «la casta no son sólo los políticos ladrones, son también los periodistas que se dedican a operar, los ‘econochantas’, los economistas que hacen política y la maquillan de análisis económico, los

empresarios prevendarios».

Según el candidato de la ultraderecha, el motivo por el cual me atacan es que somos los únicos que hacemos campaña política de modo honesto. La política tradicional usa los impuestos para hacer campaña, un robo. Acá si alguien quiere hacer política, tiene que hacerlo con la propia».

El fiscal electoral Ramiro González está a cargo de la investigación preliminar para determinar si procede una acción penal contra Milei y otros integrantes de La Libertad Avanza.

Javier Milei se hunde en las encuestas

A raíz del escándalo por la venta de candidaturas, el camino de Milei hacia la Casa Rosada se ve cada vez más difícil, así lo muestran las distintas consultoras que se dedican a medir el humor social, las mismas que ubican al dirigente de ultraderecha estacando por debajo del 20% de la intención de voto. Un número alejado del que supo ostentar hasta hace apenas pocas semanas.

La consultora Clivajes, en un estudio realizado de forma online entre el 1º y el 5 de julio y que alcanzó a 1570 encuestados en todo el país, ubica a la fórmula Milei-Victoria Villarruel en 18,4%. CB Consultora, por su parte, en un sondeo llevado a cabo entre 2856 personas, desde el 25 hasta el 27 de junio, arroja un resultado aun peor para La Libertad Avanza: 17,2%. Mientras que Analogías, en su relevamiento de junio

que alcanzó a 2596 personas, lo muestra al libertario en 16,4%, 4,8 puntos menos con respecto a la misma medición de mayo, reseñó el portal La Nación de Argentina.

Sigue leyendo:

[Elecciones en Argentina 2023: peronismo con CFK condenada y una oposición dividida](#)

[Corrupción, venta de candidaturas y favores sexuales: las denuncias que sacuden a Javier Milei, líder de la ultraderecha argentina](#)

[José Antonio Kast, Javier Milei y Eduardo Bolsonaro se reunieron en “el mayor evento conservador del mundo” en San Pablo](#)

Fuente: El Ciudadano